



Las novatadas, ayer en la Plaza Mayor. | FOTOS: GALONGAR



Unos novatos disfrazados cantando en la Plaza Mayor.

Las novatadas vuelven a ser protagonistas en la Plaza Mayor en el inicio de curso

A.S. | SALAMANCA

El inicio de curso y las novatadas fueron los principales protagonistas ayer en Salamanca. Los colegios mayores tomaron la Plaza Mayor para celebrar sus rituales de iniciación con cánticos y juegos para los novatos. No se registraron incidentes de consideración al cierre de la edición de este diario.

No obstante, no todo fueron novatadas. Salamanca vivió ayer un lunes diferente al resto y es que con el inicio de curso universitarios las calles de la ciudad volvieron a retomar su aspecto habitual durante los meses académicos. Una de las zonas donde más se notó el cambio fue en el Campus Miguel de Unamuno, donde cientos de jóvenes carpeta

en mano iban y venían de las facultades.

En la Universidad Pontificia también fue una jornada especial. Su Facultad de Comunicación recibió a los alumnos de primer curso de los diferentes grados (Comunicación Audiovisual, Periodismo, Publicidad y RRPP y Marketing y Comunicación) con un acto que contó con la presencia de la periodista Cristina Villanueva, presentadora de La Sexta Noticias en Fin de Semana. Antes de trabajar en La Sexta, Villanueva presentó La 2 Noticias y Deportes en Televisión Española. En su trayectoria profesional, además, destaca el Premio Larra de la Asociación de la Prensa de Madrid a la mejor periodista menor de 30 años.